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 ５月２９日、第 1 回目の４校統合協議会が、みやま市役所山川支所にて開

催されました。  

会議に先立ち、市教育委員会の長岡教育長が、「これからのみやま市の子

どもたちのために、新しい学校づくりについての創造的な議論を活発にお願

いしたい」とあいさつされました。委員の委嘱の後、役員選出が行われ、協

議会会長には芳野征稔さん（山川東部、校区区

長会長）、副会長には徳永俊一郎さん（竹海、

校区社協会長）、西山雄二さん（飯江、飯江支

館長）、上原  淳さん（山川南部、山川南部小

ＰＴＡ副会長）が選出されました。教育委員会

からの諮問を受けた後、これまでの経過等につ

いて事務局より報告され、協議項目や専門部会

の設置、今後のスケジュール等について審議・

決定されました。  

４校統合協議会って？ 
 ４つの小学校が統合するにあたって、調整が必要な様々な

課題について協議を行う組織です。  

教職員代表、ＰＴＡ代表、地域代表の全３６名の委員で構

成されます。協議会では、新校の名称をはじめ校歌、校章、

通学路の安全確保、ＰＴＡ組織、学校の歴史保存、事前交流

等について協議し、新校の円滑なスタートを目指します。  

 

４校統合協議会だより 

 平成２８年４月に飯江小学校、竹海小学校、山川東部

小学校、山川南部小学校の４校が統合し、新しい小学校

が誕生します。このたび、この新校の円滑な開校に向け

て「４校統合協議会」が発足しました。  

 今後開校するまでの間、協議会で調整・協議された内

容はこの『４校統合協議会だより』を通じて、保護者

の皆さんや地域の皆さんにお知らせしていきます。  

会長へ諮問  

飯江小・竹海小・山川東部小・山川南部小  
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              ≪４校統合協議会委員名簿≫        （敬称略）  

飯江校区  竹海校区  

校長  櫻井  芳樹  校長  古川  睦子  

教頭  内藤  忠寿  教頭  由留部啓文  

教務主任  平林  恵子  教務主任  柿園  幸彦  

元 PTA 会長  福山  雅哉  前 PTA 会長  古賀  心悟  

前 PTA 会長  西山  清朗  保護者  筒井今日子  

前 PTA 母親代表  野田太佳子  保護者  藤岡チハル  

校区区長会長  福山  秋義  支館長  筒井  貞三  

支館長  ○  西山  雄二  支館主事  西田   格  

民生委員  森   總子  校区社協会長  ○  徳永俊一郎  

山川東部校区  山川南部校区  

校長  吉原  守生  校長  猿渡  恵子  

教頭  野片  敏洋  教頭  境   美近  

教務主任  大久保邦博  教務主任  角   和広  

保護者  坂本   孝  PTA 副会長  ○  上原   淳  

保護者  牛嶋  繁己  保護者  松尾  佳昭  

保護者  庄山  泰子  保護者  酒井  真紀  

校区区長会長  ◎  芳野  征稔  支館長  江崎  智行  

支館長  松尾  逸央  主任児童委員  河野  竹美  

前支館主事  樺島  紘輝  学校評価委員  加藤由美子  

◎会長  ○副会長         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                           

                                             

 

                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず４校統合小学校を飯江小及びその周辺に決定されましたみやま市教育委員会に心から

感謝いたします。 

当初の山川中敷地内での計画では小中一貫の枠もあり、プールも体育館も運動場も小・中

共用でありましたから、特に子どもさんを持つ保護者の方々から心配のあまり、反対意見が

多く出されました。しかし今回の統合小は、子どもを愛するゆえの住民の声に教育委員会が

歩み寄り、小中一貫校の理念を少しばかり横に置いて、施設の小中共用は無しの、すなわち

プールも運動場も小学生のみが使う、かつ立派な施設を建設する計画でありますから、孫が

この統合小学校に通うことになる祖父としても、また、一住民としてもこの英断を心から喜

んでいます。 

さて、立派な施設計画の次は統合小の中身、すなわちどのような子どもを育てるかという

教育面や環境整備面を統合協議会でしっかり練り上げ作り上げることです。多様な意見を活

発に出し合いましょう。ただし忘れてはならない事は、多くの住民説明会でお分かりのよう

に、意見の対立がそれだけにとどまらず、人間関係を傷つけ亀裂を深めたという不幸な現実

も生じさせたことです。建設的な会議にするには、十二分に相手の 

意見を理解しようと、耳を一生懸命傾ける努力をする事が大事であ 

ると思います。そしてまとまって結論が出たらみんなで和解し合い、 

お互いを褒め合いましょう。 

『２番ではダメですか？』ではないですが、みやま市で１番の統 

合小学校をつくりましょう。 

芳野会長  



 

 

 

協議する項目が決定しました。 

統合協議会では、統合までに調整しておく必要がある項目を次の１４項目

とし、今後調査・検討していくことにしました。  

 

 

専門部会を設置しました。 

協議会で調査・検討する項目は、統合校の名称、校歌、校章、制服等から、

通学路の安全対策、ＰＴＡ活動、教育目標など多岐に渡ります。そこで、協

議を効率的に進めていくため、１２名ずつの委員で構成する４つの専門部会

（総務部会・施設部会・組織部会・学校運営部会）を設けました。この専門

部会で検討した内容を協議会に報告しながら、最終的には協議会で決定して

いきます。  

統合校の名称、校歌、校章、校訓などの検討・決定、制服

（標準服）や体操服などの検討を行います。  

 

 

施設整備についての要望事項や、通学路の

安全対策、スクールバスの運行の検討を行

います。  
 

 

               閉校式・開校式などの式典やＰＴＡ組織の検討、また地域

との連携などについて検討を行います。  

 

 

保存資料の検討、児童・教職員間の事前交

流事業、教育目標・学校運営方針等の検討、

備品等の移転計画の検討を行います。  

１  統合校の名称について ８  式典等について 

２  統合校の校歌について ９  ＰＴＡ活動について 

３  統合校の校章について １０ 地域との連携について 

４  統合校の校訓について １１ 保存資料について 

５  学校指定備品等について １２ 事前交流活動について 

６  施設整備について １３ 教育方針等について 

７  通学路の安全対策について  １４ 移転計画について 

総務部会  

第１回協議会で決まったこと 
 

協議項目１～５  

施設部会  

協議項目６～７  

組織部会  

協議項目８～10 

学校運営

部   会  

協議項目 11～14 



運営方法について確認しました。 

○会議の位置づけ      

原則として 2 か月に一度開催します。  

○会議の公開について    

原則公開しますが、案件によっては非

 公開とすることがあります。  

○代理出席について     

代理出席はできませんが、意見は事前

 に文書などで伝えることができます。  

○会議録について      

発言者名は記載せず、要点のみ記録し

 ます。  

○広報について       

「４校統合協議会だより」を作成し、行政区や学校を通じて４校区の全世帯

に配布します。また４校区内の幼稚園・保育園や市役所・支所にも備え置きま

す。その他市ホームページや広報みやまでも協議会のようすをお知らせします。 

 

 

                 

 

 

 

 

 

  

 

友だちいっぱい、楽しいよ！―４校の３年生が集合学習―  

６月 １１日 （水 ）午前、４校の３年生５３人が飯江小学校体育館に集合し、学級活動

（集合学習）の授業が行われました。昨年から始まった集合学習ですが、４校の３年生が

全員集合するのは今回が初めて。はじめは少し緊張気

味だった子どもたちですが、お互いに顔を合わせると自

然に笑顔がこぼれる、大変和やかな雰囲気で授業が始

まりました。今回のめあては、３年生が一緒に活動するこ

とでお互いの名前や顔、好きなことなどを知り合うこと。

飯江小学校の子どもたちが企画した「仲間づくりゲーム」

を通じて、６０分間楽し

く触れ合っていました。  

現在３年生の子どもたちも２年後は５年生。６年生とい

っしょに統合小学校をリードする学年になります。授業の

最後に「いろんなゲームができて、友達になれてよかった」

「５年生になっても仲良くしたい」「合併する時は、もっと仲

良くしたい」と感想を発表していた子どもたち。子どもたち

の中では、少しずつ統合に向けた準備が始まっています。 

【問合せ先】  

４校統合協議会事務局  

学校教育課  学校再編推進係   

ＴＥＬ  0944-32-9027 

ＦＡＸ  0944-32-9100 
Ｅ -mai l :saihen@city .miyama. lg . jp  

次回の協議会は  

７月１０日（木） 

です。 

お
知
ら
せ 

第１回統合協議会の様子  

ゲームであっという間に仲良し  


